

26.04.2021

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

nun ist es amtlich:

*„Nach den Feststellungen des Robert Koch-Institutes hat der Kreis Steinfurt mit dem 26.04.2021 an drei aufeinanderfolgenden Tagen den Inzidenzwert von 165 überschritten. Demnach tritt die Untersagung der Durchführung von Präsenzunterricht vor Ort gem. § 28 b Abs. 3 S. 3 und 9 Infektionsschutzgesetz (IfSG) ab Mittwoch, dem 28.04.2021 um 0.00 Uhr in Kraft. Die Regelungen der Notbetreuung ergeben sich aus der Coronabetreuungsverordnung.“*

Für alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5-9 bedeutet das ab **Mittwoch, den 28.04.2021** bis auf Weiteres eine Rückkehr in den Distanzunterricht.

Hierzu noch eine praktische Überlegung: Alle Schülerinnen und Schüler der genannten Jahrgangsstufen sollten am Montag und Dienstag, also an ihren Präsenztage, benötigtes Unterrichtsmaterial mit nach Hause nehmen, sodass sie ohne Einschränkungen am Distanzunterricht teilnehmen können.

Für den Jahrgang 10 findet der Unterricht wie bisher nach dem Wechselmodell statt.

Ich hoffe für uns alle, dass wir bald wieder zur Normalität zurückkehren können.

Mit herzlichen Grüßen

